



## No dejar pasar

Con la intención de evitar que otros caigan en errores y den por ciertas mentiras, el *Padre del Análisis Superior* retomará una falsa especie que tomó vuelo en los últimos días del año pasado: que HSBC cerraría sus operaciones de menudeo en México.

Se trató de una suposición irresponsable que tenía que ver con la decisión global de este banco de cerrar operaciones en Argentina y que absolutamente no tiene nada que ver con la operación que tiene esa institución de crédito presidida por **Jorge Arce** en México.

Como le ha informado en otras ocasiones el *Padre del Análisis Superior*, la estrategia que sigue este banco en México es ser el "helado de vainilla" de las instituciones de crédito. Dar servicios financieros de muy alta calidad a perfiles de clientes en los que son verdaderamente competitivos.

La estrategia de **Arce** no busca ser el mejor en todos los segmentos de la banca, sino en aquellos en los que puede dar un valor agregado, es decir, aquellas personas que tienen operaciones internacionales y que se encuentran en segmentos de alto valor agregado.

Adicionalmente, atender empresas, especialmente vinculadas con el comercio internacional y, a partir de ahí, darle servicios financieros a trabajadores que cobran su nómina en estas empresas.

Esta redefinición puede explicarse de una manera muy sencilla: darán banca de menudeo en los sectores y servicios en los que son altamente competitivos y saldrán de la operación masiva en la que se requiere otro tipo de perfiles de banca.

### REMATE VALIDADO

El dato dado a conocer hoy por el Inegi, encabezado por **Graciela Márquez**, con respecto a que la inflación creció a una tasa anual de 4.21%, confirma que han tenido razón los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México, no sólo en sus decisiones de política monetaria, sino en la manera que han planteado el panorama inflacionario.

De la lectura de la más reciente minuta de la Junta de Gobierno del instituto central quedan claros dos puntos que fueron confirmados por la gobernadora **Victoria Rodríguez Ceja** en diversos medios, destacadamente con el *Padre del Análisis Superior* en **Imagen Radio**.

Primero. Que la inflación está cediendo, especialmente en lo que podría conocer su corazón y que, por lo tanto, podría haber espacio para mayores reducciones en la tasa de referencia sin que deje de ser restrictiva.

Segundo. Que, por lo menos, hay dos miembros de la Junta de Gobierno que consideran que se podría ir con ma-

yor velocidad en la disminución de tasas de interés: la votación tuvo dos miembros que propusieron que la baja fuera de 50 puntos base.

Es necesario que los críticos y criticones de la actual Junta de Gobierno del Banco de México reconozcan que, como lo ha establecido el *Padre del Análisis Superior*, este órgano ha actuado no sólo en concordancia con su mandato constitucional de proteger el poder adquisitivo del peso, sino que lo han hecho con excelencia.

Mucho más allá de que hoy es probable que en la próxima decisión de política monetaria se determine una disminución de 50 puntos base en la tasa de referencia, lo más relevante es saber cómo seguirán ajustándose a la baja en la inflación y administrando los riesgos del exterior.

### REMATE NOMBRAMIENTO

Sería muy conveniente que la presidenta **Claudia Sheinbaum** postule al nuevo integrante de la Junta de Gobierno del Banco de México. No hay problemas en la conducción de la Junta de Gobierno y lo prudente es que así siguiera, con una Junta de Gobierno completa.

Hay quien podría decir que no es tan urgente, considerando que, con cuatro miembros, se pueden seguir tomando decisiones y que la ley establece que, en caso de empate, es la gobernadora, **Victoria Rodríguez**, la que tiene el voto de calidad.

Sin embargo, no tiene ningún sentido práctico no cumplir con lo que, sin duda, es un trámite sencillo, tanto por el perfil que se requiere en el Banxico como por la mayoría de Morena en el Senado, que es la encargada de la ratificación.

Hasta el momento, la Presidenta ha dicho que le gustaría que el perfil fuera ocupado por una mujer, aunque no se ha cerrado a esa posibilidad en exclusiva. El *Padre del Análisis Superior* considera que el mejor perfil para esta vacante es **Alejandrina Salcedo**.

Una elección de este perfil o de uno muy parecido seguiría dando estabilidad, no sólo a la Junta de Gobierno, sino a todo el sistema financiero. Ceder en presiones políticas sería un gravísimo error. Por ahí hay quienes han señalado perfiles que lo único que tienen es afinidad con el gobierno.

